2019: Musikschule Neresheim

Jugend musiziert in Neresheim



Preisträger des 56. Regionalwettbewerbs glänzen beim Abschlusskonzert in Neresheim.

Im Januar 2019 fand in Neresheim der Regionalwettbewerb Ostwürttemberg des bundesweiten Wettbewerbs "Jugend musiziert" statt.

Musiktheaterprojekt "Rotkäppchen"

Mit viel Begeisterung sorgten die Kinder der ersten und zweiten Klassen der Härtsfeldschule bei ihrer Aufführung des beliebten Kindermärchens. Der Förderverein unserer Musikschule überreichte eine Spende zur Finanzierung des Unterrichtes, den die Musikschule in allen Grundschulen erteilt.



Festkonzert "Ein fantastischer Zoobesuch"



Musik trifft Kunst.

Im Kunstunterricht wurde das Thema mit verschiedenen Techniken auf Papier erarbeitet, im Klarinettenunterricht wurde die Musik einstudiert.

Einen außergewöhnlichen und einmaligen Zoobesuch erlebten mehr als 100 Zuhörer in der Neresheimer Mensa und spendeten großen Applaus.



Musikschule in Zahlen

Im Jahr 2019 besuchten insgesamt 898 Schüler die Musikschule, sie wurden von 17 Lehrkräften unterrichtet.

Hermann Durner feiert sein 40jähriges Dienstjubiläum

Im Rahmen einer Feierstunde erhielt der stellvertretende Musikschulleiter Hermann Durner die Ehrenurkunde für 40jährige Tätigkeit im öffentlichen Dienst von Bürgermeister Thomas Häfele überreicht.



Schüler-Ausflug: Probenbesuch des Festspielorchesters Heidenheim



Gespannt lauschten die Neresheimer Musikschüler beim Musizieren der Profis zu. Anschließend gab es eine Stärkung im Wildpark Eichert und danach ging es in das Mitmachmuseum "Welt der Sinne" in die Heidenheimer Innenstadt.

Vereinsjugendtag

Programm und Sonne machen "happy": Das Projektorchester unter der Leitung von Rüdiger Heindel bei "Kids in concert" auf dem Neresheim Marienplatz.



Kirchenkonzert

Mitte November gestalteten Ensembles und Solisten ein

abwechslungs-reiches Programm mit Musik vom Barock bis ins 20. Jahrhundert in der Stadtpfarrkirche Neresheim.

